



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
pour diffusion immédiate

Desjardins, fier partenaire de l'équipe de football La Milice

La Prairie, le 16 septembre 2019 – La Caisse Desjardins des Moissons-et-de-Roussillon et la Caisse Desjardins La Prairie sont fières d'être partenaires de l'équipe de football La Milice pour leur saison 2019 en leur offrant un soutien de 3 000 \$.



La Milice est l'équipe de football scolaire, catégories cadet et juvénile, de l'école de la Magdeleine. Elle souhaite devenir un modèle sur le plan du football scolaire dans la région et aussi dans la province.

Desjardins est heureux d'encourager ces quelque 50 jeunes d'ici à se dépasser pour cette onzième saison. Ils sont inspirants et ils mettent tout leur cœur et leur passion dans ce sport où la discipline, le respect et l'entraide sont au premier plan.

Bonne saison! Suivez-les sur Facebook @LaMiliceFootball

- 30 -



Sur la photo : les joueurs avec au centre, Joey Thibault, entraîneur chef juvénile - Diane Couture, Caisse Desjardins La Prairie – Laurianne Brodeur, Caisse des Moissons-et-de-Roussillon – à droite, Daniel English, entraîneur des unités spéciales